



# ばかばやしってなんだ? ~稲小で見学

稲取小学校の4年生が演じる稲取伝統の“ばかばやし”の見学に行きました。

笛太鼓に合わせて動きで表現する無声の踊りですが、ストーリーを聞いていた子どもたちは真剣に見入っていました。

翌日、早速園でもばかばやしを再現する様子が見られました。独特な踊りの動きも上手に踊る稲取っ子、初めて見た踊りを見よう見まねで踊る熱川っ子が混ざり合い、楽しそうに踊っていました。

これからも地域の伝統に触れる機会をもち、郷土愛を育んでいきたいと思ひます。



見てきたばかばやしを忠実に(?)再現

# 気分はもう1年生..楽しみだね!

熱川小学校の体験入学。1年生の教室でランドセルを背負わせてもらったり、教科書を見せてもらったりするなど1年生気分を味わってきました。

体育館では、5年生と一緒に猛獣狩りで遊びながら、互いに自己紹介をしたり、一つの輪になってフープ通しをしたりと、楽しい時間を過ごしました。

就学後もスムーズに小学校生活に移行できるよう、体験入学だけでなく、小学生が幼稚園にお話を聞かせに来てくれたり、小学校の発表を見せてもらったり、持久走大会の応援に行ったりするなど各小学校との連携を深めています。



# 浦島先生と一緒に...

クリスマスを前にことばの相談会の浦島先生のライブが行われました。

“虹”や聞いたことのある曲になると子どもたちも浦島先生と一緒に大合唱♪

年長さんは、浦島先生と♪夢をかなえてドラえもん♪と即興で♪小さい秋みつけた♪をコラボ。最後に踊って楽しい時間を過ごしました。



# ひがしいずようちえん

- 職員室だよ! -

# いろいろなことがあった2学期!子どもたちはたくましく成長しました。

2学期もあっという間に過ぎていきました。大きな行事や出来事が多く、いろいろな経験を通し、各学年年りの成長や自信に満ちた表情があちらこちらで見られました。

年長さんは、体験入学から就学を意識し始め、友達と一緒に思いや考えを出し合いながら自分たちで遊びや活動を進めていました。

年中さんは、「〇〇やろう!」と仲間集めをしたり、やりたい遊びを見つけると自分たちで工夫したり、いろいろな遊びに全力で取り組んでいました。

年少さんは、運動会、表現遊びで4人という少なさを感じさせない踊りや劇を見せてくれたり、竹のぼりにも挑戦したり、給食を4人揃って完食できたり...頑張っていました。

また、運動会後は3学年混じってのリレーや冬野菜の栽培、園外保育を楽しみました。異年齢児のやっている遊びや活動がそれぞれの刺激になり、興味や関心をもち挑戦する様子も見られました。いつでも3色の帽子の色が混ざり合っ遊びを楽しんだり、活動したりと、異年齢のかかわりが深まっているなど感じました。

そして、子どもたちの成長の陰にはお家の方の力が大きく影響しています。運動会、餅つき、表現発表会など、お家の方たちも一緒に楽しみながら、自分の子どもだけでなく、友達の成長をわが子のように見守り、励まし、褒めてくれたおかげだと感謝しています。多大なるご協力をありがとうございました。

園目標は『夢中になって遊びこめる子』ですが、遊ぶことだけでなく、いろいろな活動にじっくりと取り組んでいる子が多くみられました。3学期は、頭・体・心をいっぱい動かし夢中になって遊びや活動し、さらにステップアップしてくれることを期待しています。

“師走”は忙しい時期ですが、年末年始のイベントを通して、じっくりと子どもとのふれあいを楽しむチャンスと捉え、心にゆとりをもって過ごしてほしいと思ひます。3学期も元気な子どもたちやお家の方々とお会いできることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。

# 幼稚園にもあの人があわてんぼうの〇〇現る!

お楽しみ会の前日、ホールに1通の手紙が...。気づいた子どもたちが「サンタさんから手紙来てるよ」「熱川幼稚園ってかいてある...かわったこと知らなかったのかな」とサンタさんが来ることを楽しみにしていました。

お楽しみ会当日は朝から何か落ち着かない様子の子も。遊戯室で歌ったり踊ったりしていると「どっしん!」と舞台から大きな音とともにサンタさんが登場!子どもたちは歓声を上げて喜んでいました。サンタさんに質問をしたり、プレゼントをもらったり、一緒に踊ったり...楽しい時間はあっという間に過ぎ、忙しいサンタさんはすぐに帰って行ってしまいました。また、ひよこの会の子もサンタさんからプレゼントをもらい写真も撮ったりと一緒に楽しみました。

その後、子どもたちはパティシエに変身。そうりゅうくんのお母さんがクリームのお母さんがクリームお母さんのデモンストレーションをお手本に、各自に配られたケーキにクリームやイチゴのサンタ、トナカイの顔のクッキーなどをトッピングしました。「楽しい」「ケーキ屋さんみたい」と子どもたちも大興奮でした。ケーキの準備をしてくださったお母さんたち、ありがとうございました。



M E R R Y • C H R I S T M A S



ひがしいず幼稚園 R 5・12・20

# ぺったん、ぺったん...おいしい餅がつきました。

よいっしょ、よいしょ!ぺったん、ぺったん!

ホールに大きな掛け声と餅をつく音が響き、おいしいお餅がつきあがりきました。

前日には、年長さんが手を真っ赤にしながもち米を研ぎ、憧れの眼差しでその姿を見ていた年少中さんからは「私たちもやりたい!」という声が聞かれました。

餅つき当日、エプロンを着け、やる気満々の子どもたち。ボランティアのお父さんやお母さんたちと一緒に楽しく餅つきを行いました。年少さんは杵が重く一人では持てない子もいましたが、さすが年長さん。友達と息を合わせリズムよくつく様子が見られました。また、ひよこの会もお餅つきに参加。親子で杵を持ちよいしょ!と元気よくついていました。

自分たちでついたお餅であんこ餅作り、お母さんたちが、きなこ餅、砂糖醤油餅、磯部餅を持ってきてくれて、みんなでおいしくいただきました。

年末の風物詩の餅つき。お家では経験できないことを友達と一緒に体験でき良い思い出になりました。



# 参観日、お疲れさまでした

各学年の参観日では、しっぽ取りや砂場、ブランコなどで遊んだり、表現遊びや給食の様子を見ていただきました。

表現遊びの劇では、遊びの中で楽しんでいたことを取り入れ、登場人物の心情に寄り添いセリフや動きを考え、本来のシナリオとは少し違う場面があったりするなどそれぞれのクラスのオリジナルの劇になっていました。

「すごく上手だった」「昨年よりも大きい声が出ていて堂々と演じていて成長を感じた」「見ていて元気になった」などお家の方からの感想をニコニコ顔で聞いている子どもたちがとても可愛かったです。

